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●本日の司会       （犀川 美佐緒 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

 
 

 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

前回お話ししましたけれども、1

月 30 日（木）昭和の森芸術文化振

興会に私と指田副幹事で出席し

てまいりました。出席者は 31 名

でした。皆様にも関係することが

ありますので、内容をご報告させ

ていただきます。まず、2 月 13 日

（月）～17 日（金）まで「芸術家

公募展」が開催され、その作品が昭島市役所 1 階ロビー

に展示されます。その時に、昭島市長賞、芸術文化振興会

会長賞、昭島 6 団体賞、市議会議長賞、商工会の会長賞、

社会福祉協議会の会長賞、観光まちづくり協会の会長賞

の 7 点が表彰されます。2 月 18 日（土）～24 日（金）ま

では、モリタウン東館 1 階に展示されます。 

2 点目に、2023 年の「あきしま郷土芸能まつり」につ

いてですが、今年度、前夜祭は行いません。ただ当日の神

輿は出るそうです。去年はことりホールで抽選制で行い

ましたが、今年はコロナも収まってきたので外でやると

いうことです。 

もう 1 つが、3 月 21 日（火・祝）映画館の横のステー

ジで行われるガーデンステージライブです。 

昭島市在住在勤バンドが出演いたします。久しぶりの発

表会だということで、頑張っているそうなので、ぜひ応援

をよろしくお願いします。 

最後ですが、2 月 25 日（土）～3 月 3 日（金）「芸術家

の卵展」が開催されます。市内の小中学生の作品をモリタ

ウン東館の 1 階で展示いたします。 

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

本日、2023-24 年度の補助金管理

セミナーが行われております。岡

野会長エレクト、指田副幹事、中

澤国際奉仕委員長が出席してお

ります。 

 

2 月 12 日（日）昭島中央ロータ

リー杯を予定しておりましたが、

天候の関係で 19 日（日）に順延になりました。例会では

ございませんが、是非選手たちの応援に来ていただけた

らと思います。9 時半試合開始、11 時半位に表彰式を予

定しております。 

 

2 月 15 日（水）は休会になります。例会としては、次

回は 21 日（火）の地区大会になります。 

 

第 21 回ロータリー全国囲碁大会が開催されます。 

日時 2023 年 5 月 20 日（土）10：00 開会式 

会場 東京・市ヶ谷の日本棋院本院 1 階対局室 

参加料 7000 円（昼食代、賞品代等含む） 

興味のある方は、幹事、もしくは事務局にお問い合わせく

ださい。 

 

本日、例会終了後に理事会を開催いたしますので、 

理事の方はご出席をお願いいたします。 

 
 

●「卓話」       内藤 征一 PP 会 会長 
 

まず、PP（パスト会長）会とは

会長経験者の集まりです。現在在

籍しているパスト会長は 19 名で

す。最近は、それに加えて危機管

理委員会と概況書に記載があり

ますが、これは、何か問題が起き

た時の相談役という意味もある

と考えています。 

2023 年（令和 5 年）2月 8日（水） 

第 1564回例会報告 

 



今年度会長の中村さんは 34 代目になります。当クラブ

が属しているは多摩中グループです。多摩中には 13 クラ

ブ（立川 RC、小金井 RC、国分寺 RC、三鷹 RC、昭島 RC、

国立 RC、立川こぶし RC、井の頭 RC、昭島中央 RC、武蔵

国分寺 RC、小金井さくら RC、国立白うめ RC）あり、各

クラブの会長さん達と会合を持ちながら色々な事を決め

たり親睦をはかっています。また、昭島には 6 団体（昭島

RC、昭島ライオンズ、昭島中央 RC、国際ソロプチミスト

昭島、JC、AIJ）という団体があります。このように地域

の皆さんとお付き合いをしながら、会長さんはクラブを

運営しています。また、昨年度、今藤会員にはクラブと地

区を結びつける重要な役割であるガバナー補佐をやって

頂き、その前には西野会員にやって頂きました。 

どのクラブにも周年行事というものがあります。5と10

の付く年にやっていますが、やはり 5 と 10 では規模が違

いまして、10 の年には大きなイベントが開催されます。

今年度は小金井さくら RC30 周年、昭島 RC55 周年、小金

井 RC60 周年、国立白うめ RC30 周年の記念式典が予定さ

れています。当クラブは次年度 2024 年 4 月 17 日（水）

に 35 周年式典を予定しています。岡野会長エレクト、指

田副幹事、鈴木実行委員長を筆頭に委員会で会合を重ね

ていますが、正式にはまだ何をやるか決まっていません。

式典当日には全会員参加で協力をし、他クラブの皆さん

もお呼びして、クラブの方針などを紹介します。 

私は PP 会の会長を下田会員から受け継ぎました。下田

会員の前には、小山会員が会長でした。PP 会は大体年 2

回開きます。年度の始めと終わり頃に、PP 会に現会長を

招き、励ましと労いの場を設けています。年度の終わりの

時には次年度の会長もお呼びしています。 

PP 会が 1 番大変なことは、会長ノミニー（次々年度会

長）を決めることです。ノミニーは元々理事会で選出して

いたのですが、理事会で決定をしても言われた本人は簡

単には返事はしません。色々考えて結局返事が出来ない

まま、その年度の理事会が解散してしまいます。 

それで、我々PP 会は理事会が決めた会長について、相談

を受けて話し合いを持ち、ノミニーを決めていきます。幹

事の場合はもっと大変なんですね。理事会が解散してし

まった後ですから、なかなか決まりません。15 年位前に

は幹事を 2 度 3 度とやる方が出てきて、これはいけない

なと思いまして、会長を決めた時にどの方に幹事をお願

いしたいかを聞いて、私がその方とゆっくり話をして、受

けられそうだと思ったらお願いすることにしました。会

長が決まったら幹事も決まるというような流れを作りま

した。 

 会長を選出する時には、概況書を見て入会された時期

が早い、なるべく経験がある方がいいですから、そういう

方に話をするんですけど、最初はいきなりやれと言われ

て、はいという人いませんので、なごやかに優しく言うん

ですね。はっきり出来ないと断られると、もう悪いけど次

の話は出にくくなるよという話はします。下からもどん

どんと候補が出てきますので、それは仕方のないことだ

と思います。一度逃しちゃうと、なかなか順番が回ってこ

ないんです。せっかくロータリーに入ってたら、幹事、会

長やってみたいじゃないですか、皆さん立派な方達です

から。私も経験しましたが、本当にいい加減な男でできる

わけないよと思ったんですけど、やっぱりやってみると、

これだけ仲間がいるから、本当に大変な思いしてやりま

すけど、やってるうちに楽しくなります。それで、あれだ

け嫌だと言っていたのに、1 年が終わってみると、内藤さ

ん、俺もう一年やってもいいよなんて言う人もいます。そ

のくらいやりがいのある役職です。ですから、出来れば幹

事、会長を皆さんにやってほしいです。自分の今の人生の

中でロータリーに入って、そういう経験をぜひしてほし

いなと思っています。皆さん、すぐに逃げないで、よく考

えて、そういうふうに PP 会が前から言ってたなと、それ

を思い出して、ロータリーの幹事、会長を受けてほしいと

思います。 

 

 

●ニコニコ BOX     （柴田 智幸親睦委員） 
 

 
 

◎中村会長 

内藤 PP 会会長、卓話ありがとうございました。 

 

○志賀幹事 

内藤さん、本日卓話ありがとうございました。 

とても楽しみにしていました。 

 

○小山会員 

よろしく 

 

・佐々木会員 

内藤 PP 会会長、いつもお支えありがとうございます。 

 
 

●出席報告      （佐々木 稔郎出席委員） 
 

 

 

会員数 53 名 

 

出席義務会員 52 名 

 

本日の出席 38 名 

 
 

 

●次週例会予定（重森 元樹プログラム副委員長） 
 

 

 
 

 

2 月 15 日（水）振替休会 

 

2 月 21 日（火）地区大会 

 
 

 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 


